

Inicio > Generales > Pgn abrio investigacion por contrato ...



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

Foto: Archivo



Zona Cero
@zonacero

29 de Mayo de 2025
3:59 pm

Share:



Generales

PGN abrió investigación por contrato de **Ecopetrol** que ordena 'chuzadas' a funcionarios

Ricardo Roa estaría cerca de salir de la entidad.

La **Procuraduría General de la Nación** abrió investigación contra la junta directiva de **Ecopetrol**, después de que se conociera el convenio con la firma de abogados estadounidense **Covington & Burling LLP**, por más de 5 millones y medio de dólares.

La información fue entregada por medios capitalinos que anunciaron contará con el apoyo de **investigadores especiales**.

Este contrato tenía la finalidad de evaluar el impacto reputacional de su presidente, **Ricardo Roa**, en la compañía, debido a los diversos escándalos que ha protagonizado.

Nuestras noticias en tu mano: [únete a nuestro canal de WhatsApp y mantente informado de todo lo que sucede.](#)

Pero lo más polémico del hecho es que por contrato tenían que retener correos y documentos de al menos **70 funcionarios**, entre los que estaba la junta directiva y el propio Roa.

Sumado a esto se entregó una autorización para interceptar comunicaciones en computadores, dispositivos móviles y tabletas.

Aunque Roa negó tener responsabilidad en este suceso, mantuvo una reunión con el Presidente Gustavo Petro y la junta directiva de **Ecopetrol**, encuentro en el que renunció la integrante de la misma, **Mónica de Greiff**.

Te puede interesar: [Carta de Cepeda no dice nada ni subsana las graves irregularidades: Benedetti](#)

La razón de su dimisión habrían sido las interceptaciones de las comunicaciones.

Esta nueva polémica en **Ecopetrol** repercutiría con la salida de Ricardo Roa de la presidencia, a la que llegaría el actual Ministro de Minas y Energía, **Edwin Palma**.

Etiquetas

COLOMBIA **ECOPETROL** PROCURADURÍA RICARDO ROA

Noticias recientes



GENERALES

EE.UU. donó a Colombia tres lanchas para combatir el narcotráfico en el Caribe

hace 13 minutos



SOCIALES

La conexión de Shakira y Alejandro Sanz brilló en el video de 'Bésame'

hace 33 minutos



JUDICIALES

Balean a motocarrista en el bulevar de Simón de Bolívar: Así fue el ataque

hace 37 minutos

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

Generales Mundo Podcast
Política Sociales Eventos
Deportes Tecnología Multimedia
Judiciales Opinión

DESTACADOS

Barranquilla
Atlántico
Zona Caribe
Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por SeeD